



Casi 3 millones para los estudios del túnel del Canfranc

ZARAGOZA. La Comisión Europea ha acordado financiar con 2.854.400 euros los estudios técnicos de las obras para reabrir el túnel ferroviario de Canfranc (Huesca) y remodelar la estación ferroviaria de la localidad fronteriza.

Esta ayuda económica supondrá el 31,89% del presupuesto, si bien la solicitud ascendía a 3.745.000 euros, el 41%. El Parlamento Europeo ha recibido el informe esta semana y las obras esperan completarse para diciembre de 2023.

La Comisión ha expresado la relevancia de la obra y que el proyecto se encuentra en una fase de «desarrollo madura» y ha destacado el apoyo institucional con el que cuentan las obras, que los fondos están asegurados y que los trabajos ya están en marcha.

HERALDO
